

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN OBRAS FUNDATAMARINDO

MIÉRCOLES 14 NOVIEMBRE DE 2007.

ME DA MUCHA ALEGRÍA ESTAR CON TODOS USTEDES, ESTE DÍA EN QUE JUNTO A FUNDATAMARINDO ESTAMOS ENTREGANDO OFICIALMENTE ESTAS OBRAS DE IMPACTO SOCIAL.

LA AMPLIACIÓN DE LA MAQUILA QUE HOY INAUGURAMOS, TRAE CONSIGO MUCHAS IMPLICACIONES, ESPECIALMENTE RELACIONADAS A LA GENERACIÓN DE EMPLEO PARA PERSONAS DE LAS COMUNIDADES EL TAMARINDO, EL JAGUEY Y SUS ALREDEDORES.

ESTA MAQUILA, QUE INICIÓ COMO TALLER DE COSTURA, ALBERGABA POCOS EMPLEADOS; LA AMPLIACIÓN QUE SE LA HECHO, GRACIAS AL APOORTE DE LAS EMPRESAS TEXTUFIL, INTRADESA, FUNDACIÓN GLORIA DE KRIETE Y EL GOBIERNO CENTRAL, HA PERMITIDO DAR EMPLEO SEGURO Y PRETACIONES DE LEY, A CASI 200 PERSONAS, EN SU MAYORÍA MUJERES JEFAS DE HOGAR.

FUNDATAMARINDO TAMBIÉN HA REALIZADO OTROS PROYECTOS, ENTRE ELLOS EL CENTRO ESCOLAR EL TAMARINDO, EL CENTRO ESCOLAR EL JAGUEY, LA CONSTRUCCIÓN DE DOS MUELLES, MEJORAS EN EL PARQUE Y CANCHA DE BASQUET BALL, ENTRE OTROS.

ALGO QUE QUIERO DESTACAR DENTRO DE TODA ESTA COLABORACIÓN SOLIDARIA, ES QUE TODOS ESTOS ESFUERZOS ESTÁN SIENDO RESPALDADOS DE MANERA CONSTANTE, NO SE LES ENTREGA A LA COMUNIDAD Y SE OLVIDAN DE ELLOS.

OTROS APORTES DE LA FUNDACIÓN TAMARINDO EN LA ZONA, INCLUYE ACCIONES EN EL ÁREA DE SALUD, PARA LO CUAL CUENTAN CON EL DEDICIDO APOYO DE LA FUNDACIÓN GLORIA DE KRIETE; PROYECTOS DE MEDIO AMBIENTE EN EL QUE DESTACA EL DE LIBERACIÓN DE TORTUGAS, CRIADEROS DE CURILES Y OSTRAS; Y OTROS DE ENTREGA DE UNIFORMES PARA LOS ESCOLARES, ADEMÁS DE QUE PROMUEVEN LA UNIÓN FAMILIAR Y LOS VALORES RELIGIOSOS, A TRAVÉS DE LA REALIZACIÓN DE MATRIMONIOS, PRIMERAS COMUNIONES Y CONFIRMAS.

ADEMÁS, CON MUCHO GUSTO ME HE ENTERADO DE QUE HAY UN PROYECTO QUE SE PIENSA EJECUTAR EN EL CORTO PLAZO, RELACIONADO A LA CONSTRUCCIÓN DE UN COMPLEJO RESIDENCIAL DE 150 CASAS COMPLETAMENTE URBANIZADAS, CON EL QUE SE

APOYARÁ A FAMILIAS QUE SE VEN AFECTADAS POR INUNDACIONES EN LA ÉPOCA INVERNAL.

SE TRATA DE OBRAS QUE AYUDAN A MEJORAR SUSTANCIALMENTE LA CALIDAD DE VIDA DE MILLARES DE SALVADOREÑOS, QUE ENCUENTRAN EN ESTOS BENEFACTORES UNA SOLUCIÓN REAL A SUS PROBLEMAS.

YO ME SIENTO SUMAMENTE HALAGADO DE ESTAR AQUÍ, POQUE MI PRESENCIA NO SOLO RESPALDA ESTE TIPO DE INICIATIVAS, SINO PORQUE SE TRATA DE PROYECTOS QUE SON COHERENTES CON EL ESTILO DE NUESTRO GOBIERNO, EN QUE DAMOS PRIORIDAD A LO SOCIAL, ENTENDIDO COMO LA OBLIGACIÓN QUE TENEMOS PARA MEJORAR LA VIDA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

INVITO A FUNDATAMARINDO Y TODAS LAS ORGANIZACIONES QUE LE RESPALDAN, A CONTINUAR REALIZANDO ESTE TRABAJO EN BENEFICIO DE LAS COMUNIDADES MÁS NECESITADAS DEL PAÍS Y BAJO LA CERTEZA DE QUE EL MAYOR RECONOCIMIENTO QUE RECIBEN ES EL QUE DERIVA DE LOS MISMOS HABITANTES, CUYAS CONDICIONES DE VIDA HAN SIDO MEJORADAS.

EN EL TIEMPO QUE ME RESTA AL FRENTE DEL EJECUTIVO, CONTINUARÉ CON MI COMPROMISO DE PROPICIAR MÁS Y MEJORES OPORTUNIDADES DE DESARROLLO, DE SEGUIR DÁNDOLE CUMPLIMIENTO A MI PROMESA DE DEJAR UN MEJOR PAÍS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!